

Madame, Monsieur,

En partenariat avec CAEN LA MER, le SYVEDAC souhaite expérimenter **la consigne du verre** pour améliorer les performances de recyclage et diminuer les quantités de déchets.

Dans cet objectif, le SYVEDAC a confié une étude sociologique à **l'association BIOMASSE NORMANDIE et au LABORATOIRE DE PSYCHOLOGIE CAEN NORMANDIE** pour mieux comprendre le geste de tri des emballages en verre par les habitants sur notre territoire.

Je vous informe qu'une enquête en porte à porte est ainsi en cours auprès de 500 ménages **du 20 février au 30 mars 2018**. Elle est menée par deux stagiaires du LABORATOIRE DE PSYCHOLOGIE DE CAEN NORMANDIE (Guenaëlle CONSEIL et Pauline RASSET) et certains secteurs enquêtés se situent sur votre commune.

Pour toutes informations complémentaires, Nathalie EUZENNE, Chargée de la prévention des déchets au SYVEDAC (tel : 02.31.28.40.03 - n.euzenne@caenlamer.fr), se tient à votre disposition.

Je vous précise que les résultats de cette enquête seront restitués à Caen la mer.

Cordialement,

Olivier PAZ

Président du SYVEDAC

